
　令和５年度　東稜高校合格　西原中　 Mさん（保護者）

・通塾するようになり、学習への意欲が上がった。

・先生の教え方が「とても分かりやすい」と言っている。

・先生の話をしっかり聞いて身についている。楽しみにしている。

・定期テスト対策講習がポイントをおさえてありがたい。

・学習が定着してきた。

　令和５年度　国府高校特待合格　西原中　 Hさん（保護者）

　大手を含め、３つの塾に通っていましたが、１つの塾に絞るように大手の塾から

アドバイスをいただき、のぞみスクールをやめようと思っていました。

　ところが、子どもが「どうしてもやめない。分かりやすい。」と言い張ったので

続けました。「大手の塾は頭が良い人に合わせているのでついていけない」とのこと。

　塾の三者面談も分かりやすく説明していただきました。

　子どもの気持ちに逆らって塾に通わせても意味がないと思いました。

　令和５年度　翔陽高校前期合格　西原中　 Hさん（保護者）

　共通テストで、志望校の合格ラインに近づきました。入試の面談

も分かりやすく説明していただき、ありがとうございました。

　割引などもあり、他塾より安くありがたかったです。



　令和３年度　熊本商業高校合格　西原中　近藤さん（保護者）

上の子からお世話になっています。先生の授業が分かりやすく、苦手としていた科目

も結果が出てくるようになりました。確実に力がついてきていると本人も実感してい

ます。他の塾より授業料が安く、学力もついてとてもありがたいです。

　令和４年度　大津高校合格　西原中　 Fさん（保護者）

中３の夏期講習からお世話になっています。通塾するようになって、先生の授業が分

かりやすく、やる気も出てきて成績も UPしました。

「何のために勉強するのか」などのお話を聞いて意欲も上がってきています。

目標に向かって最後まで頑張って欲しいと思います。

　令和４年度　翔陽高校前期合格　西原中　 Yさん（保護者）

通塾するようになり、特に苦手な数学が好きになりました。学校

の授業では理解できなかった問題も先生の授業が分かりやすく、

取れなかった点数が取れるようになり、とても嬉しく良かったと

思います。塾での勉強を楽しんでいる様子で、通塾させて良かっ

たと思っています。



　令和３年度　翔陽高校合格　西原中　河上さん（保護者）

いつも大変お世話になっております。

友達が通っていたことがきっかけですが、何より楽しく通っている事が良かったです。

点数も４０点 UPすることができました。志望校に向けて頑張っていますので、今後

ともご指導宜しくお願い致します。

　令和３年度　尚絅高校合格　西原中　 Fさん（保護者）

先生の授業がとても分かりやすく、通塾するようになって

から学校の授業も理解できるようになり、「早くから通塾

しておけば良かった。」と思いました。

先生は子ども達思いで何事にも前向きで、モチベーション

を上げて頂き、感謝です。

　令和３年度　翔陽高校合格　西原中　 Kさん（保護者）

通塾するようになってから、自宅での学習も意欲的に頑張れてるようです。先生を気

に入って、楽しんで通えています。テストの平均点が１０点 UPなど、結果が出てき

て本人も喜んでいます。この調子で頑張って欲しいです。

　令和３年度　熊本農業高校合格　西原中　松永さん（保護者）

家ではなかなか集中できないので、通塾するようにしました。塾

での勉強が充実しているようで、家に帰ってからもテンションが

高く、家族との会話もふえました。

また、授業料も他塾より安く、家計も助かります。頑張って勉強

して、志望校に合格してくれることを願っています。



　令和２年度　翔陽高校合格　西原中　福地さん（保護者）

分かりやすい授業をいつもありがとうございます。今まで苦手意識が強かった数学も

、今ではそれ程嫌いではなくなってきているようです。「進学に対する意識、なぜ勉

強しなければならないのか？」など、勉強に対するモチベーションを高めるようなお

話もいただき、「子どもの勉強に対する姿勢」が変わってきたと実感してます。先生

の立派すぎない人間らしい人柄にも好感を抱いているようです。多すぎず、少なから

ずのクラスの雰囲気も、子どもにあっているようで、のぞみスクールとの出会いに感

謝しています。

　令和３年度　大津高校合格　西原中　Ｍさん（保護者）

勉強が苦手で自宅での勉強もなかなか進まない状況でしたが、通塾を始めてから、と

ても分かりやすく教えてもらうので、「通っていて楽しい」と話しています。成績も

少しづつ上がり、共通テストでも確実に点数を上げることができました。

通塾することが苦になることがなく、意欲的に授業を受けに行っていたことで、親と

しては安心できました。

５科目教えてもらえる上、割引が大きく費用面でもありがたいです。

受験前の面談でも、激励をいただき嬉しく思えました。ありがとうございます。

　令和３年度　翔陽合格　西原中　 Kさん（保護者）

姉妹ともにお世話になり、２人そろって言った言葉が

「分かりやすいから楽しい」でした。苦手だった科目も

分かるようになり、勉強に対して意欲が上がり、前向き

に勉強するようになりました。

成績も上がってきたので、通塾させて良かったと思って

います。



　平成３１年度　熊本商業高校合格　西原中学校　坂本さん

　（保護者）

中３の春から通塾しています。初めは少なかった受講生が、

「分かりやすい授業」をされているので、口コミの効果が強

かったようで、気が付いてみれば９月には１０人を超える人

数になっていました。テストの点数もしっかり取れるように

なりました。

　平成３１年度　熊本高専合格　西原中学校

　　　　　　　　　　　　　瀧石さん　（保護者）

普段、自宅ではなかなかやる気にならず、このままで大

丈夫かと心配していました。通塾するようになり、「先

生の授業が分かりやすく、塾の雰囲気も良い」と毎回、

楽しみに通って、勉強を頑張ってくれるようになりまし

た。おかげて、学校の成績も、模試の結果も UPするこ

とが出来ています。また、他塾より費用が安く、とても

ありがたく思っています。

　令和２年度　翔陽高校合格　西原中　田添さん（保護者）

塾では前倒しで授業をされているので、予習となり学校での授業について行けるよう

になり、勉強に対する嫌悪感が減って、テストでも点が取れると自信になっているよ

うで、通塾させて本当に良かったと思っています。体力的にも続けられるか不安な時

期もありましたが、家から近いこともあり、本人のやる気が出たことに一番嬉しく思

いました。仲の良い友達も一緒なので楽しく通っています。そして、授業料が良心的

でとても助かっています。通塾することで希望する高校の学力には追い付けたようで

、このまま頑張って欲しいです。今回の学期末テストでは初めて１０番代に入ること

ができ、成果が出たと思い家族みんな喜んでいます。



平成３１年度　城北高校看護科特待 A合格　西原中　竹下さん　（保）

中１～２の２年間は別の塾に通ったり、家庭教師を頼ったりしましたが、一向に

成績があがらず、どうして良いか迷っていましたが、３年生の春から、のぞみス

クールに通塾することに決めました。

通塾し始めるとすぐに「授業が分かりやすい！」と、楽しく通塾するようになり

ました。定期テストでの順位も１５番以上 UPし、本人の気持ちも UPしています。

「もっと早く、のぞみスクールに通わせていれば良かったね」と、家で話してい

ます。

平成３１年度　東稜高校普通科合格　西原中学校

　　　　　　　　　　山本さん　（保護者）

兄の時から、のぞみスクールにお世話になってお

ります。塾は一度も「休みたい」と言ったことが

ありませんし、個性を尊重して教えておられる先

生には感謝しています。

苦手だった数学が３年生の２学期末テストでは初

めて「学年５番」になりました。

　平成３１年度　翔陽高校合格　西原中学校　 Oさん（保護者）

中３年生の夏期講習を受講し勉強のやり方を理解出来て順位が上がってきました。

他塾とは良心的な塾費はもちろんですが、「先生との距離感」が近いみたいで、親

としては通塾させて良かったと思います。



平成３０年度　大津高校合格　西原中　　宇田　様（保護者）

兄の次に妹も通塾し、共に順位も少しずつ UPしていきました。

学校の授業で「分からない」で済ませていた部分が「分かりやすい」とすぐに

言っていたことで「通わせて良かった」と思いました。

塾の講習日がいつも楽しみなようです。

これからも勉強の楽しさを学校以外で経験してもらいたいです。

　平成３１年度　国府高校特待 A合格

　　　　　　西原中学校　 Kさん（保護者）

大手塾に通っていたのですが、効果もなく、更に

は講師の対応も煩雑だったため、本人は通塾を嫌

がり、勉強に対しても意欲が削がれていたのです

が、のぞみスクールに通塾するようになり、勉強

に対して意欲もあがり、前向きに勉強する様にな

りました。もっと早く塾の見直しをすべきだった

と思いました。

　平成３１年度　城北高校特待 A合格　西原中学校　井芹さん　（保護者）

兄弟共にのぞみスクールにお世話になり、二人揃って言った言葉が「とても分かり

やすく、楽しい」という事でした。後回しばかりしていた苦手な科目が分かりだし

て、自信と楽しさも増し、勉強への意欲が変わったようです。また、短期間で成績

が上がる程の、質の高い講習にもかかわらず、受講料が良心的だったので助かりま

す。本当に通わせて良かったです。

　平成３１年度　熊本商業国際合格

　　　　西原中学校　坂田さん　（保護者）

のぞみスクールに通塾するようになり、家庭で

も頑張っている様子もありますが、うわついて

る様子もあります。

講習では、「しっかり分かりやすく」指導頂い

ているようで、ありがたく思っています。



 

南阿蘇中　平成３０年度　東稜高校普通科合格　　藤岡　様（保護者）

中学１年生の冬期講習を受講し、中学２年生の春から入塾していたので、成績が上

位にいることができました。何より、「先生の教え方が分かりやすい」と言ってい

ました。

自宅から近いので通塾期間も苦にならず、子供の負担も軽減でき、塾から帰宅した

後でも家庭学習の時間が十分に持てました。

塾費も他の塾と比較してもかなり良心的で、家計も助かりました。

南阿蘇中　令和３０年度　高森高校合格　後藤　様（保護者）

特に家庭学習の時間を増やすことなく、比較的短期間で成績が上がり、「学年順位

１桁」をキープし続けることが出来ました。我が子の勉強のスタイルなどと、先生

の教え方が合っていたのではないのでしょうか？！

本人も、「塾で大事なところの学習を集中して聞いていると理解できる」と喜んで

いました。

　　南阿蘇中　令和３０年度　高橋（仮名）　様（保護者）

友達を頼ることなく自分と向き合って学ぶ楽しさを知った様子です。

苦手な教科にもやろうという気持ちが芽生えてきていました。

分からないではすませられず、取り組んでいる様子が見えてきています。

今後とも、質の高い講習をお願い致します。

通塾された生徒の一部の保護者の同意を得た範囲で掲載しております。


